



INSTALACIONES PERVA, S.L.
 Pol. Juncaril, C/. La Peza, p. 239
 ALBOLOTE - 609 361 645

El montañero fallecido en Sierra Nevada es el director de los laboratorios Abbott en Granada

El montañero fallecido este domingo al resbalar mientras practicaba escalada en Sierra Nevada es el director de los Laboratorios Abbott de Granada, Joaquín Navarro Fuentes, según han confirmado fuentes cercanas a la investigación.

Licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada (UGR), Navarro Fuentes ha desarrollado su carrera profesional en Puleva y en Abbott, donde ha desempeñado diversos puestos directivos en los departamentos de I+D, de Calidad y de Producción, hasta ocupar la dirección de Abbot en Granada.

Navarro Fuentes inauguró la ampliación de la planta de los Laboratorios Abbott el pasado mes de febrero de 2009, en un acto que contó con la presencia del entonces ministro de Sanidad, Bernat Soria, y el que fuera presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves.

Montañero experimentado, falleció pasadas las 18,00 horas de este domingo mientras practicaba junto a un compañero escalada en el Corral del Veleta, en Sierra Nevada. Este último fue el que avisó del accidente alertando de que Navarro Fuentes se había resbalado y que había fallecido, con lo que solicitaba ayuda para el rescate de su cadáver.

Agentes del Sereim lograron llegar a la zona gracias a máquinas quitanieves facilitadas por Cetursa --la empresa que gestiona la estación de esquí-- y una vez en el Corral del Veleta descendieron por un rápel y consiguieron rescatar el cuerpo sin vida del montañero sobre las 23,15 horas, momento en el que el juez autorizó el levantamiento.

Fue a las 3,15 horas cuando lograron subir hasta el lugar en el que se encontraban las quitanieves, y a las 4,30 horas cuando llegaron hasta la Hoya de la Mora, donde un coche esperaba para trasladar al fallecido hasta el Instituto Anatómico Forense de Granada. Las duras condiciones meteorológicas en las se llevó a cabo el rescate provocó que uno de los agentes intervinientes tuviera que ser atendido por la congelación de los dedos de una mano.

Publicada el Lunes, 29 de Noviembre de 2010 por Redaccion

Escribe tu comentario. No es necesario registrarse.

El envío de comentarios no necesita registro previo. Radio Granada S.A. se reserva el derecho a retirar comentarios que vulneren normas en Aviso Legal. En todo caso, los mensajes son responsabilidad de sus respectivos autores.

Opciones

- Imprimir
- Enviar
- Corregir



0

0

Me gusta

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs



- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias